
Stv. Gothe erkundigt sich, ob über geeignete Maßnahmen zur Eindämmung von Unfällen in der 
„Norwegerkurve“ nachgedacht wird, da sich in diesem Bereich häufig Unfälle ereignen und über 
dieses Problem schon mehrfach gesprochen wurde.  
 
Herr Hoseus informiert darüber, dass bei der letzten Verkehrsschau zu diesem Thema 
besprochen wurde, dass das Ordnungsamt Bergneustadt den Landesbetrieb Straßen NRW 
anschreibt, um auf die vermehrten Unfälle hinzuweisen und zu klären, wie geeignete 
Maßnahmen zur Vermeidung künftiger Unfälle aussehen könnten. 
 
 


